



#BALANCEDESEGURIDAD

FUE UNA JORNADA PACÍFICA: SSPC

ROSA ICELA RODRÍGUEZ,
TITULAR DE SEGURIDAD,
DIJO QUE REGISTRARON
INCIDENTES MENORES

NOEMÍ GUTIÉRREZ E IVÁN SALDAÑA



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, afirmó que la jornada electoral del 2 de junio se realizó de manera pacífica, por lo que la ciudadanía decidió de manera libre y secreta en las 170 mil casillas instaladas en todo el país.

En la *mañana* y en su calidad de coordinadora del Gabinete Nacional de Seguridad, señaló que este domingo alrededor de 70 mil candidatos contendieron por alguno de los más de 20 mil cargos de elección popular.

"Decir que la jornada electoral se desarrolló de manera pacífica, con incidentes mínimos. Es cuando este 2 de junio, alrededor de 70 mil candidatos y candidatas contendieron por alguno de los

176

MIL INTEGRANTES DE FUERZAS ARMADAS VIGILAN ELECCIONES.

553

CANDIDATOS CONTARON CON PROTECCIÓN FEDERAL.

más de 20 mil puestos de elección popular. Así, más de 60 millones de mexicanos salimos a emitir el voto, a emitir su voluntad en más de 170 mil casillas instaladas en todo el país", afirmó.

La secretaria de Seguridad afirmó que se tuvo una buena coordinación con el Instituto Nacional Electoral y el Gabinete de Seguridad, además de los gobiernos de los estados a través de las Mesas de Paz y Seguridad.

Indicó que contrario a lo que se decía "la jornada electoral se desarrolló de manera pacífica, fue una fiesta cívica en paz y con problemas menores, fue una jornada histórica y ejemplar".

Aseguró que la elección transcurrió con tranquilidad lo que permitió que millones de mexicanas y mexicanos salieran a votar de manera directa, libre y secreta.

"Más de 176 mil elementos de la Defensa Nacional, de Marina y de la Guardia Nacional se desplegaron por todos los rincones del territorio nacional mediante patrullajes, en colonias, en caminos, en municipios, para brindar seguridad, en especial en aquellos lugares en donde a solicitud de los gobernadores pidieron que estuvieran las Fuerzas Armadas".

OFRECEN DETALLES

1 • Asistieron a la *mañana* titulares de Segob, Sedena, Marina y la SRE.

2 • Desde el 5 de diciembre de 2023 se instaló la mesa de seguridad.

3 • Sedena y Guardia Nacional brindaron protección a presidenciales.

4 • También a quienes contendieron por un cargo federal.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	8	04/06/2024	NACIONAL



DESEMPEÑO | • Rosa Icela Rodríguez destacó el despliegue de las Fuerzas Armadas en todo el país.